
Moradores techam a entrada do lixão
Prefeito se comprometeu em mudar o lixão de local dentro dei 60 dias
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Polícia
prende
traficante
de drogas
A Polícia Militar de

Canoinhas prendeu dois ho
�ens por porte de drogas
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tráfico de entorpecentes,no
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distrito de SãoCristóvão, em
Três Barras. Foram apreen
didos ainda 51 papelotes de
cocaína, uma pistola e um

celular que terá a memória
""

rastreada.
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_--------------------------------_ aprefeito. /0

Moradores estão irritados eprometem, caso não haja soluçãopara o problema, fechar novamente o

lixão: "aí a Fesmate se chamará Fesmosca", afirmam

�
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Religiosidade efémarcam a celebração de Corpus'Crhisti em Canoinhas

Engenharia Ci\11 (OXX4 1) 233 2667
�------------------

Design Web http:Uweb.-onda.com.br/sgv/Internet
..._

Clime'h ·prevê
neve para SC na

próxima semana
,

. i
;

Auto Posto � Ouro Verde
Acima de 20 litros de

combustível (gasolina ou Alcool)
.. Ducha grátis
Fone: (xx47)622 ...4469

na segunda-feira, 26 de
junho, a entrada do lixão em
protesto por causa da falta
demanutenção daprefeitura
no local. A situação persis
tiu até a tarde de quarta
feira, quando o prefeito
Orlando Krautler se com-

prometeu amudar o lixão

para outra

área,possivelmente na
localidade deRio de Tigre,
dentro de 60 dias.

Página 8

Canoinhas
terá quatro
candidatos
a prefeito
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Convênio
garante

, -(

cooperaçao
técnica
Termo de compromisso
assinado entre Sebrae/SC e

AssociaçãoComercial e
Industrial de Canoinhas

(Acic) garante atendimento
a pequenos emicro empre
sários nas áreas de

consultoria,mercado,
treinamento e linhas de
crédito.
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EDITORIAL

Canoinhas, 30 de Junho de 2000
I

o político de torça moral
isso. Ghandi, pobre e des- é muito difícil. Os políti- .

A forçamoral éa arma
mais poderosa da campa-

. nha eleitoral deste ano.

Será omaior contraponto
ao estado de degradação
que corrói pare-ta razo
ável de nossos quadros
políticos. Trata-se -de
uma força que funciona
rá como imã, puxando a'

atenção e a adesão dos

eleitores. Os candidatos
se esforçarão em dizer

que a possuem. Ocorre

que a força moral não é

um conceito sobre o qual
se possa cantar loas.

Quem a carrega, não pre-
I

cisa discorrer sobre ela.
Será reconhecido por

pojado, era um ícone de
.

força moral. Arrastou
multidões. Como a sim

plicidade, a forçamoral é
a virtude dos sábios e a

sabedoria dos santos.

Quem tem força moral

neste país? Poucos.
Quem detém força

moral é aquele cuja vida
sai limpa e pura depois de
um ensaio de investiga
ção. É quem coloca o ide
al da coletividade acima

dos interesses persona
listas de grupos e pesso
as. Numa sociedade acen- .

,

tuadamente corpora
tivista como a nossa, isso

cos e candidatos cada vez
mais tendem a fechar po
sições com as expectati
vas e demandas setori

zadas, provo�ando um

reducionismo social que
acaba inviabilizando polí
ticas sociais globais.

Os detentores de força
moral são aqueles que fa
zem da política umamis
são, dentro da qual, ·com
sacrifício próprio, se sub-

. metem a passar quatro,
oito oumais anos, servin
do ao povo. Não há como
sofismar. Para a grande
maioria de candidatos, os

gastos de uma campanha

Um santo remédiol
NEY LOPES

A CPI dos Medicamentos o p
,

para aIS.

encerrou seus trabalhos, após "A chegada dos genéricos
seis meses de árduas discus- no mercado vai produzir uma
sões. Não faltaram denúnci- verdadeira revolução. Estima
as. Sobraram revelações bom- se que até vinte milhões de
básticas. Amontanha demais brasileiros - veja bem, vinte
de 150.000 documentos fis- milhões - passarão a ter

cais e bancários revelou "pis- acesso a medicamentos. É
tas" e suspeitas levantadas gente hoje que só conhece re

pela CPI, que serão médio através da propaganda
dissecadas e apuradas as res- da TV ou de ver nas pratelei- .

ponsabilidades dos culpados ras das farmácias. Estamos

pelos órgãos competentes ... diante de um fato de alcance.
Essa vertente" digamos assim social enorme e só possível
negativa, costuma ganhar es- porque os genéricos são tão

paço namídia,monopolizar as bons quanto os produtos de

atenções e serve muitas ve- marca. Só que muito, muito, .

zes até mesmo para' avaliar a muito mais baratos.
eficácia ou não da· própria "Todo o segredo do gené
CPI. Mas por que não olhar rico se baseia em algo no fun
para o aspecto mais positivo do muito simples. Um dos

e, a meu ver, também o mais itens que toma os remédios

importante analisado esse dispendiosos.é a amortização
tempo todo pela CPI? Estou dos custos da patente, o regis
falando dos genéricos. tro feito pelo laboratório que

"Foi preciso esperar qua-
.

descobriu o medicamento.
se uma década para que os Como os elevados gastos com
genéricos começassem, a se pesquisae desenvolvimento tí
tomar realidade. Com a dis- picos doproduto original já fo
cussão iniciada ainda no go- ram pagos durante a vigência
vemo Itamar Franco, esse dessa patente, a produção do

tipo de medicamento já exis- genérico não incluiu esse pe
tia em toda parte do mundo, sado custo. Além disso, a

porém não chegava as prate- comercialização dos genéricos
leiras das farmácias brasilei- requer menores despesas de
raso Durante a CPI dos Me- propaganda junto à categoria
dicamentos se provou, de for- médica, pois suas proprieda
ma cabal, que a roda não se des terapêuticas são bastante
inventa duas vezes e os ge- conhecidas pelos profissionais
néricos constituem internaci- da área.
onalmente a estratégia mais "A Agência Nacional ele
eficiente para reduzir preço Vigilância Sanitária já autori
de remédio. Foi graças à dis- zou a produção de 60 genéri
cussão pública desse tipo de cos e outros 170 produtos es-

.

prática cartelizadora dos labo-. tão sob avaliação. A expecta
ratórios que sé abriu espaço tiva doMinistério da Saúde é

político para que o "lobby" de que um espaço de três a

anti-genérico perdesse a for- cinco anos os genéricos venha
ça. E genérico forte é bom a representarmetade das ven-
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das de todo o mercado brasi

leiro. Não é pouco. Ao con

trário. Para se ter uma idéia;
a inflação desde o início do

Plano Realmedidapelo INPC
do mGE está acumulada em

tomo de 60%. Pois bem: no

mesmo período, os remédios

subiram quase seis vezesmais ..

Cerca de 350%. Com os ge
néricos, a ganânciavai ter um
espaço de ação muito menor.

"Por fim, há um outro efei

to colateral altamente benéfi

co dos genéricos - e igualmen
te importantíssimo do ponto de
vista social. É que omaior con
sumidor de remédios do país,
como não poderia deixar de

ser, é o sistemapúblico de saú
de. De cada dez reais de re

médios vendidos, três são ad

quiridos pelo governo. Ou seja,
com a entrada dos genéricos
e o preço caindo, com o mes- .

,

mo dinheiro vai ser possível
comprarmais remédio e aten

der maior número de pesso
as.

A TV Globo, em recente

noticiário, informou a falta de

genéricos para venda nas far- .

mácias. Isto já era esperado,
porque se um produto tem de

manda maior que a oferta, a
escassez é fatal. Está na hora

do Governo Federal, a exem

plo do que fez os EE,lJU há

15 anos! reunir as

multinacionais farmacêuticas e

conduzi-las à produção de ge
néricos. Estas transnacionais

fabricam 82 de cada 100 me

dicamentos do mercado. Os

nacionais apenas 18. E os ge
néricos estão faltando, porque
de cada 100 exigidos pelo
mercado só há oferta de 18.

Aí está o xis da questão.
"Com isso, abre-se espa

ço para o círculo virtuoso dos

genéricos: remédiomais barato
permitirá mais gente sendo

medicada, sobrando mais para
o investimento em prevenção,
que por sua vez acaba redu

zindo a quantidade de doentes
- e com isso haverá mais di

nheiro para quemais gente te
nha acesso aosmedicamentos.

E assim por diante. Parece até

ummilagre,mais é fruto de um

trabalho técnico de alto nível
- e que já começou. Mais

para frente, quando esse cír

culo virtuoso do genérico esti
ver plenamente em funciona

mento, o genérico com certe

za será reconhecido como um

santo remédio. Que assim

seja."
Ney Lopes é deputado fe

deral pelo RN e fez parte da

Comissão Parlamentar de

Inquérito dos medicamentos
,

política são absurdamen

temaiores do que ganha
rão, se eleitos para exer
cer um mandato de qua
tro anos. Logo, os com
ponentes da equação pre
cisam ser esclarecidos.
As regras do jogo são es

tas: as campanhas são pa
trocinadas por terceiros,
cidadãos ricos que se

postam ao lado das cau

sas sociais; os candidatos
estão fazendo o sacrifí

cio de pagar de seu bolso

quantias que jamais serão
ressarcidas e, desta for

ma, oferecem uma con

tribuição cívica e· um

exemplo de amor pátrio;
e - a alternativa mais
plausível-procurarão, ao
longo do mandato, recu
perar o gasto com altos

juros e correção monetá
ria superfaturada.
A força moral se ins

tala em espíritos cívicos
.

desprovidos de ganância,
distantes da arrogância e

do utilitarismo imedi-

atista que nivela quase
todos os viventes desse
mundo estruturado no

apego aos bensmateriais.
A força moral abriga va-·
lores como amodéstia, a
humildade, a misericór
dia, o senso de justiça, a
fidelidade à princípios, a
generosidade, o amor ao
próximo, a tolerância e a

coragem de ser honesto

e autêntico em ambientes

corrompidos, sujeitos à

pressões e contrapres
sões, invadidos pela li
geireza das circunstânci
as. O detentor de força
moral é aquela pessoa

que sabe medir as pala
vras, que sabe se ocupar
de temas relevantes. O
éomportamento de uma

pessoa com força moral
é como um verso, no qual
todas as sílabas são me
didas.

Alguém que chegou à

essa altura do texto conhe

ce, por acaso, alguém com

esses atributos?Há pesso-

as com esse perfil In
. 'as

poucas, muito Poucas, no
mundo da política. p
isso, quando iden:tifica�r
elas devem ser conduzi�
à �ssão na esfera púbij_

.

ca. E fácil reConhecê�las,
Bastaolharpara seu passa
do, sua origem, seu lega_
do. Basta analisar Como Se

comportam, o que dizem
como falam. Há candi�
dato(a)s que falammuito e
dizem pouco. Quase nada
se extrai de seu discurso.
Devem ser evitado(a)s.
Mas há quem fale coisas
certas, no momento ade-

�
quado, para atender à de-
mandas legítimas e justas,
Precisam ser esco

lhidota)s.
O candidato com força

moral não é levado a adul
terar as coisas. A demago
gia não imanta seu discur
so. Não se faz de santo ,

nem de sábio. Ele é o que
é. Não se agarra ao

populismo,' forma muito
usadaparanão contradizer
o sentimento popular e,

assim, evitar o afastamen
to das forças sociais.
Como sabemos, a experi
ência brasileira revela que
esse estilo complacente
rende frutos apenas imedi

atos, porém com altos cus
tos futuros. O candidato
moral lutà contra os mo

dismos. É capaz de reco

nhecer os erros do passa
do, não como desculpa
para ganhar eleição 0111

como forma de exorcizar
os pecados, mas como um

ato de profunda convicção.
É aquele que imprime re

tidão àprópria vida.
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ELEIÇOES

.Definições partidáriasmarcam a semana
Canoinhas deverá ter quatro candidatos a prefeito, sendo que PPB, PT e PFL, saem com chapa

,
'

pura e o PMDB coligado com PSDB
.
CANOINHAS - Nos municípios de Major Vieira e Bela

�' Vista do Toldo, já estão definidas as coligações e os nomes

dos candidatos às eleições majoritárias e proporcionais. Em
Canoinhas, Três Barras e Irineópolis, ainda há indefinições,
principalmente em relação às coligações. A convenção do
PMDB de Canoinhas acontece hoje, sexta-feira, na sede do

partido na rua Paula Pereira, e deve definir quem será o cabe

ça de chapa em coligação com o PSbB.
As projeções indicam que Canoinhas terá quatro candida

tos a prefeito: um pelo PMDB e PSDB, Orlando Krautler pelo
PFL , José Jair Krauss pelo PPB e Sergio Moreira pelo PT.

Orildo Severgnini João Ruthes
O ex-prefeito Orildo Severgnini (PMDB) concorre a pre-

feito pela oposição, tendo como vice Adilson Litskoski (PSDB).
Pela situação, João Ruthes (PFL) concorre 'tendo como vice
Davi Sudoski (PPB).

Bela Vista do Toldo
o produtor Pedro Tiska sai com chapa pura tendo o vere

ador Alais Schiessl como vice, pelo PPB. A chapa conta com
o apoio do PFL.

"

O prefeito Mário Schiessl (PMDB) vai à reelição tendo
como vice Adelmo Alberti (PSDB). A convenção que homo

loga o nome de Schiessl acontece nesta sexta-feira, das 17 às
22 horas, na Câmara de Vereadores.

UIS tmoguin Milton Andrade
O ex-prefeito Luis Divonsir Shimoguiri se lança à reeleição

pelo PPB, em oposição ao governo do prefeitoMilton Andrade
, (PMDB), com chapa pura, tendo como vice Milton Miguel e
conta com o apoio do' PFL e do PTB. A homologação se deu

,na terça-feira, 27 de junho.
O prefeitoMilton Andrade vai à reeleição pelo PMDB ten-

,

do como vice Haroldo Martins, também do PMDB. A con

venção acontece às 19 horas, desta sexta-feira, 30 de junho,
no salão paroquial.

Irineópolis
PPB e PFL tinham acerta

do coligação em Irineópolis.
Circe Neppel Sfair (PFL) iria:
na cabeça de chapa e Roque
ljçtto (PPB)'sairia na vice, po
rém, o nome de Tretto não foi
aceito pelo PFL. O impasse
continuava até o fechamento
desta edição. Informações do

PPB, dão conta que a solução
deve sair somente hoje, sexta
feira. Há apossibilidade de PPB
e PFL saírem com chapa pura
- PFL comCirce e Carlos Braz
na vice, e PPB com Gilson

Preissler a prefeito e vice ainda
indetinido.A situação terá como
concorrente o bioquímica Luiz

.

César Batista como candidato
a prefeito e o ex-vereador Luiz
Padziora como vice, ambos do

,

PMDB.
O

Circe Neppel Sfair

Luiz Batista

INDECISÃO - O PPB decide entre o vice-prefeito Bernardino César Fedalto e vereador José Krauss

Projeções, indicam que Leoberto vence na,ç,onyenç.ij.q.,

Orlando Krautler é o candidato dó PFL

Laboratório Bioexame
Novo Endereço

R:CoronelAUbuquerque�538
ao lado .Ap_tigo Cal. Comercial'

Fone: (OXX47)622-3545 '

Anexo ao hospital Santa Cruz(Canoinhas)
Fohe:(OXX47)622-3333 Ramal247

Anexo ao hospital Felix da C Gomes (T.Barras)
Fone: (OXX47)623-0201/623-0203

----+---�-------�.,------ -�.,

Canoinhas
- PT sai com Sergio Moreira na cabeça de chapa e tendo

como vice o professor Adão Lourenço. A convenção aconte

ceu em 22 de junho, na Câmara de Vereadores de Canoinhas.
Oito nomes foram homologados como candidatos a vereador.

- A convenção do PMDB acontece hoje, sexta-feira" e

deve ter disputa entre o ex-prefeito José João KIempous e

.' Leoberto Weinert. O vitorioso na convenção será o cabeça de
'fl:hapa em coligação com o PSDB, tendo o vereador Francis-
co Vital Pereira como vice.

,

- PPB realizou convenção na noite de ontem. Até o fe
chamento desta edição havia a possibilidade de homologação \

dos nomes de José Jair Krauss e Bernardino César Fedalto.
- Orlando,Krautler é candidato ,à reeleição pelo PFL. Seu

vice não foi ainda definido.
Três Barras

"

H�er:G!:0·M.()riira é o-candidato do PT

:1 @r0mi1�lln 'I Plano· !
_, J/\.::.",,<_. 0(0 u' '

1:
.' --

S I i

Od t I'
I ;

;L _ _ �_ _ . ..J on o oglco I
Este assunto lhe interessa".1
Seu filho precisa usar aparelho ortodônTIco I
p9rém .O dinheiro está curto?

.

� j

,Nos opresentcrnos.o soluçôo.
Coberturo total ern aparelhos j

ortodôntícos
sem carênoia (uso imediato)
Além da cobertura em aparelhosl a !\Dental
Sulll oferece em média 50% de desconto no
tratamento dentário,

Entre em contato conosco,1
. I.'{.t�dl

..

..'
.

I
Porque seu SOrriSO e Impo�ant�! I
Fone(47) 622 -4083

I
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LEGISLAÇÃO

G'ERAL Canoinhas, 30 de Junho de 2000

Vereador de cidade
pequena poderá licar

sem salário
Emenda propõe extinguir vencimentos nos

'.
. .

.

municípios com até 10 mil habitantes
Najustificação do projeto,

Hartung observa que cresceu,
desde 1992, o porcentual de

, municípios pequenos (os com
até 5 mil habitantes eram

16,5% e passaram a 28,68%).
Segundo ele, é evidente que
não está havendo rigor para
criar novas cidades, 'o que

agrava as condições dos mu-

BRASÍLIA - Projeto que blicos.

começou a tramitar no Sena- "A idéia não é nova,foi dis
do propõe extinguir os sàlári- cutida na revisão constitucio
os, ajudas de custo e todas as nal (em 1993) por iniciativa do
formas de remuneração dos' então deputado Nelson Jobim
vereadores de quase metade (PMDB)", recorda Hartung.
das cidades brasileiras. A pro- "Foi bombardeada pelo lobby
posta de emenda constitucio- dos vereadores." O senador

nal23/2000, apresentada pelo
senador Paulo Hartung (PPS
ES), estabelece que os inte

grantes das Câmaras de mu

nicípios com até 10 mil habi

tantes não receberão nenhum
vencimento. Se, for aprovada,
só em salários dos parlamen
tares. serão economizados por
ano, segundo o senador, cer
ca de R$ 380 niilhões, que
poderiam ser redirecionados

em2.695 dos 5.507municípi-.

I
os. lismo brasileiro", diz. "Temos

A proposta é uma tentati - ummodelo rígido demais para
va de acabar com distorções algumas coisas, flexível de
comuns em cidades pequenas, mais para outras, que precisa
onde muitas vezes a Câmara chegar a um ponto de equilí
se reúne apenas uma vez por brio." Hartung defende, a cri

semana, mas paga salários al- ação dé novos entes

tos para os padrões locais, e a federados, como a região me
prefeituras não têm dinheiro tropolitana, para aumentar a

para investir em áreas sociais. eficiência da administração
De acordo com a Emenda pública.:
Constitucional 25/2000, um O Instituto Brasileiro de
vereador de ummunicípio com Geografia eEstatística (IBGE)
até 10mil habitantes pode g�� ,'li estil1l;� que em 1996 o País ti
nhar até 20% do salãriodé'um

-

<ilha49,55% demunicípios com
deputado estadual; o CR$ até lO;qtil moradores. Todos
1.200,00). Se a proposta de seriam atingidos pelamedida,
emenda for aprovada, os ve- .que só entraria em vigor de
readores terão assegurada a POiS que encerrassem seus

.

contagem do tempo de man- mandatos os vereadores que
dato como primeiro critério de estivessem no exercício de

'

desempate em eleições e seus cargos quando da apro-.
como título em concursos pú- vação da emenda.

lembra que já houve experiên
cias semelhantes no exterior.

Nos EUA, na década de 50,
a Justiça, diante de unia gra
ve crise, determinou que não

fossem pagos salários aos ve

readores de cidades com me

nos de 200mil habitantes. Ele
também lembra que na Itália
cada município decide se os

seus vereadores serão ou não
\

remunerados. "O projeto for-
ça uma discussão do federa-

nicípios.
Diferenças

Hartung insiste que não é

possível tratar da mesma for
ma o vereador de uma cidade
de 6 mil habitantes e outro de
ummunicípio com 1 milhão de
moradores. "Qual é o tempo
de vida que um e outro tem de
dedicar à vida parlamentar?",
indaga. Há; diz o senador, pro
fundas diferenças entre os

problemas que um e outro têm

para resolver. Não há, defen
de, porque remunerar os par
lamentares de municípios pe
quenos, que se reúnem. pou
cas vezes, dentro da mesma

norma que os das metrópoles,
que precisam se

profissionalizar como parla
mentares para exercer bem
seus mandatos. MAS"Se olharmos 9 gasto com
vereadores nosmunicípios até Nada mais -me.admira depois.de ouvir,« .ver em rede. nacional. o líd'1r do PMPB no' :
10mil habitantes, veremos que senado.recomendar a seus correligiónários "compreensão'' comLuis Estevão.Compreensão I I

não
é

pequeno'Ldiz ele.j'Bs; cprii'ro';l;balhr,!rae,�erit�rat
'

J:.�
;
..

". .:'.'. o::: "":" '�', '�,',.,�' �;
ses recursos poderiam ser des- Perdeu este senhor uma oportunidade de ficar calado e não ofender ainda mais os brasilei-

"

tinados à agricultura, saúde e '

. ros.

outras áreas prioritá!Ías." A
proposta começou a tramitar

na semana retrasada e, deve
levar mais de um ano para ir a

voto.

UnCabre
inscrições,
'para
vestibular

CANOINHAS - de 3 a 7
de julho, a Universidade do
Contestado (UnC) abre inscri
ções para o vestibular de

Optometria, no campus uni

versitário de Canoinhas e de
direito,no núcleo universitário
de Porto União.;

O vestibular acontece no
,

dia 16 e as matrículas serão

feitas de 20 a 25 de julho. As
aulas de direito começam no

dia 31, enquanto que as de

Optometria vão iniciar em 21

de agosto ..

L
·

. uCla
Ferlto

ESPELHO/ESPELHO TEU/NÃO MEU ...
Começou mal a cmpanha do prefeito O.K. rumo a reeleição.

, I

Homologado seu nome na convenção do seu partido,segunda feira dia 26/06,a cidade se

atololava em lixo e mau cheiro.
Tomara que' isso não seja um espelho do que está por vir.

,ENQUANTO ISSO
A assessoria de imprensa da prefeitura ia 'ao rádio pedir paciência a população.
Nossa paciência está sendo testada já faz muito tempo!
Será' que vamos ter que ter mais quatro anos de espera?
Parece praga Bíblica.

ESTAI Aí
Um emprego que deve ter adicional de insalubridade. .

Fica o assessor de imprensajustificando o injustificável e queimando o filme diante de toda
ii comunidade.

Coisa triste!

CAUSA ESPANTO
A passividade dos outros partidos que não o PFL.
Será que ninguém se anima para uam coligação.ou acham que o .homem foi tão mal que dá }

para eleger até um poste?

ME AGUÇA A CURIOSIDADE
Saber para qual partido O.K. vai se bandear reeleito ou não.

Afinal.como ele é "obviamente" óbvio.não vai resistir a tomar-se "ex,ex" ,mais uma
vêz.Principalmente depois

encontrou opositores em seu suposto território. iíf!
,

CASSARAM
Luis Estevão!!!
Me belisquem por favor! ! !

I Será que vai "puxar cana" também??? '

AINDA BEM
Que ACM tinha interesse em ferrar Jader Barbalho.Senão.não se iludam,não sairia cassa-.

ção nunhuma., I

E NA CANOINHAS DE AGORA ...
Os cidadãos clamam por segurança.Estão.se sentindo encurralados por gangues de meno-

res que saem barbarizar na noite.
'

.

,

SERÁ QUE ALGUÉM
Vai tomar alguma providência?
A quem cabe a responsabilidade de solucionar este problema?
Com certeza não vai ser fácil,pois é (quer queiram ou não )uma consequencia da sociedade

permissiva em que vivemos .Com pais omissos,governo alienado,e culto a vida fácil e a bebe

deira.
Para completar temos uma constituição condescendente.
Àí arnigo,só rezando.E bastante!

_

FALANDO EM MALANDRAGEM
Tem um funcionáriomunicipal prá lá de safado,que usa material da prefeitura para serviço

particular e ainda usa o horário de trabalho (pago com' o seu imposto,leitor!)para fazer seus
"bicos" .

, ,

NA VERDADE O DITO CUJO,
-,

Nem fantasma é.Ganha no móle,usa amáquina pública,e ainda diz que os outros é que são

sem vergonha.
O cara só não é fantasma.porquede tão feio é impossíveldeixar de nota-lo.Mesmo quando

ele só vai tomar um càfezinho com o parentão!!!

XIXI SÓ ATRAS DOS TÚMULOS ...
,

Com todo respeito,a prefeitura está levando muito a sério esse-negócio de sanitáriopúblico
de cemitério não ser usado pelos moradores, eternos.

Tá bom que defunto nã� precisa disso,não rec1ama(?),nem 'Vota(?),mas nem por isso os

vivos que 'eventualmente estão por lá,as vêzes se apertam e estão se queixando do estado dt
"casinha" do Cemitério Municipal.Dizem que preferem ir atras dos túmulos.

Já imaginou' que visão do inferno???

E TEVE
Madame que saiu nos "cascos" de um recente acontecimento na cidade.

Algumas achavam que tinham achado o mapa do tesouro,e acabaram descobrindo' que a

coisa estava mais para balcão de penhores da CEF.

Comunique-se.não mande recados!
Tel.:6223426-email lucf@bol.com.br
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ASSISTÊNCIA

Convênio garante cooperação técnica

'Benefício terá
!

indeferimento
.:

em35 dias

CANOINHAS • Foi as

sinado o convênio de coope
ração técnica entre o Sebrae
- SC e Associação Comerci

al e Industrial de Canoinhas

ii (Acic) para a criação do Bal

cão do Empreendedor.Todo o

trabalho que era desenvolvido

pelo extinto Balcão Sebrae,
passa a ser oferecido pelo
Balcão do Empreendedor.

O objetivo, segundo
Nivaldo Brey, gerente do Bal
cão Empreendedor é propor
cionarmelhor atendimento aos

empresários e futuros empre-

sários, nas àreas de consul
toria, mercado, treinamento,
linhas de créditos, asso

ciativismo, aperfeiçoamento
profissional, etc ...

'

Na, prática passa-se a ofe
recer um leque maior de in

formações e cursos para as

micro e pequenas empresas
de Canoinhas, com preços
acessíveis.

O Balcão do Empreende
dor está atendendo na Rua

Major Vieira, 409 - sala 105,
e pelos telefones 622-4514 e

622-4146 - anexo à Acic. ,

Sistema automático vai
desburocratizar e prevenir fraudes

Desde o dia 19 de junho, as
solicitações debenefícios que es
tiverem com documentação in

completapormais de 35 dias es-
o� tão sendo negadas automatica
mente pelo sistema central de
informática daPrevidência Soci
al.Amedida temporobjetivoevi
tar o encalhe artificial de proces
sos, a ação de despachantes e as

fraudes na Previdência Social.

Atualmente, por Lei, o segu
rado tem o prazo de 30 dias para

apresentar todas as provas docu
mentais para' concessão do

-beneãcío.Mas o -:INSS acabava
'esperando muito mais pela
complementação, gerando entra
ves para a concessão dos benefí
cios em geral, 'inclusive daqueles
Fgurados que apresentaram do-
o cumentação completa.

Agora, o Instituto vai aguar
dar por 3 dias essa comple
mentação e, se ela não ocorrer

, dentro deste prazo, o benefício
será negado, o que não impede
deo segurado, depois, fazernova
solicitação se coriseguir todos os
documentos. No momento em

que estiver requerendo o benefí
cio, o segurado receberá por es
crito todas as pendências que de
verão Ser apresentadas dentro do
prazo de 30 dias.

O diretor de Benefícios, Se
bastião Faustino de Paula,' disse

'

que amedidavai desburocratizar

procedimentos, já que os

concessores perdiam tempo con
vocando seguidamente o segura
do a apresentar uma documen

jaçãoque,muitas vezes,nãoexis-
,I o

na o

,

.� I

II

Praça Lauro Muller ( ao lado do Hotel Central)
('

"

Foto Alvaro Uhlig
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INVESTIMENTO

artesanato, confecção, marce
naria, indústria de sabão e

verduraria.
Do recursos distribuídos

45,33% foram para capital de
giro, 43,64% para investimento

COnstrução de hospital veterinário começa em iulho
.

Divulgaçã ,

Planorte anunciamovimento
do 1°mês de trabalho

\

o terreno já recebeu terraplanagem e deve abrigar três blocos que servirão para laboratórios e hospitais
CANOINHAS - Conse

lho Diretor da Universidade
do Contestado (UnC),
campus Canoinhas aprovou a

construção de hospital vete
rinário, no Centro de Ciênci
as Agrárias, em Marcílio
Dias. O início das obras está

. previsto para o final de julho,
depois de processo de licita

ção. O hospital contará corri
3 blocos e a previsão para a

sua utilização é fevereiro de

2001, pelos acadêmicos da 68
fase do' curso de veterinária.

.

De acordo como coorde-

nador do curso de veteriná

ria, HamiltonWendt, o proje
to prevê bloco demúltipla uti
lização, com sala de raio X,
laboratórios e esterilização e

alas para pequenos e para
grandes animais. Os recursos
para a construção devem

atingir o montante de 20% de

R$ 2,5 milhões, conforme
convênio firmado com

BNDES, que estipula
. contrapartida por parte da

Universidade do Contestado.
O bloco de pequenos ani

mais deve ter 252,81 metros

quadrados, a ala de raio x ocu
pará 175,5 metros quadrados
e a. de grandes animais 300
metros quadrados. � universi
dade construirá aindamais 675
metros quadrados no bloco 2,
fazendo rampa de acesso.

"Em fevereiro de 2001 co

meça a 68 fase de veterinária e

os acadêmicos terão então al

gumas matéri�s que precisam
de instalações adequadas,
como por exemplo, a de técni
ca operatória ", explicaHamil
ton Wendt justificando as,

obras.

CANOINHAS - A Insti-
.

oficina mecânica, salão de be- fixo e 11, 02% paramisto (giro
tuição de Crédito dos Empre- leza, artefatos de cimento, ce- e fixo). A atividade industrial
endedores do Planalto Norte -

. râmica, vendedores ambulantes, recebeu 20,41% do total de re-
banco Planorte comemora o

movimento do primeiromês de
atuação. Foram liberadas 17

operações de crédito, gerando
13 1).0VOS empregos na região.
Os setores beneficiados foram

cursos alocados, o comércio

60,19% e serviços 19,40%. Se
gundo o gerente do Planorte,
NivaldoBrey, 29,41%daslibe
rações foram para pequenas
unidades econômicas informais.

A cliente Siomara Pereira recebe cheque referente à crédito do Planorte

COOPERATIvADECRÉDITDRURALDOVALEDOCANOINHAS

"CREDICANOINHAS"

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N.o 2

EM 31.5.2000

INSTITUIÇÃO: COOPERo DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS INSTITUIÇÃO: COOPERo DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS'
SICOOB/ SC - CREDICANOINHAS SICOOB/ SC - CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 C.G.C. 78.834.975/0001 -02 CARTA PATENTE: 819 C.G.C. 78.'834.975/0001 -02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAs
Crédito Rural - Proagro à Receber

APLICAÇÕES INTERFI�ANCEIRAS DE LIQUIDEZ

Aplicações interf. de liquidez
TITUlOS E VALORES MOBILlARIOS
Titulas e valores mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão' para operações em ClD
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
Créditos Específicos
OUTROS VALORES E BENS
Outros valores e bens

PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de uso

(Depreciação Acumulada)
TOTAL DO ATIVO

MÉDICA· CRM 0439·5C

Medicina Tradicional Chinesa
.

Acupuntura Fitoterapia
Exames pelo 8i-Digital O 'King Test

(Teste de Omura)

7.126.783,
. 1·947.708,

12.603,
12.603,

834.161,
834.161,
195.218,
195.218,

2.666.658,
1.011.948,
2.045.398,
,(390.688,)
1.442.471,
1.255.803,
186'.668,
27.964,
27.964,

559.905,
404.997,
404.097,
155.808,
274.555,

.(118.747,)
,7.686.688,

COOPERATIVADECRÉDITORURALDOVALEDOCANOINHAS

"CREDICANOINHAS'?

ALANCETE PATRIMONIAL

DOCUME�TO N.o 2

EM 31.5.2000

PASSIVO
PASSIVO CIRCULANTE E EXIGíVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à vista

Depósito à prazo
RELAÇÃO INTERDEPENDENCIA
Cessionários serviços públicos
OBRIGAÇÕES POR EMPRÉSTIMOS E REPASSE

Obrigações por empréstimos e repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e previdenciárias
Fates
Diversos

Proaqro à recolher
PATRIMÔNIO LíQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
CONTAS DE RESULTADO
Receitas Operacionais
(Despesas Operacionais)
TOTAL DO PASSIVO

6.124. 937, �

4.277.968,
1.530.572, .

2.747.396,
24.319,
24.319,

1.579.733,
1.579.733,
242.917,

8.450,
5.960,

213.334,
15.173,

1.510.230,
1.162.7'15, .

347.515,
51.521,

819.344,
.(767.823,)

.

7.686.688;

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente -

WILSON ARRABAR
.

- Secretário--

SAULO JACOB PATRUNI
- Gerente -

MARCIk MARIA KOHLER DE LIMA
- Téc. Contábil -

�erçáriorde O a 3 anC6) de Segunda a Sexta-feira

Hot�1 das 18h30min à3 23 hora& de Segunda à Sexta
Sábado eDomingcs 24horas, Somente cem reserva

enha nos fazer uma visita I

Vagas limitadas
Fone(47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1065

em frente Auto Eletro Canoinhas

flriana 5WurakJzmi
Cirurgiã Dentista / Ortodontia

\

CRO 5155
,

Rua Coronel Albuquerque, 921
Centro Cep. 89460-000
Fone:, (47) 622-6066
�--------------------..------------��
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SOZINHO

eppel
•

ianca o partido deve enfrentar uma corrida solitária às eleiçõesmunicipais. Até nesta sexta
feira não tinha ainda definido seu vice. A ata ficou em aberto e tem gente apostando que
MariluAguiar ficarána vice de OK. O vereadorDidi Ecker tambémquer ser o vice, mas não
é um nome que soma votos para o PFL.

COLIGAÇÕES
E em Canoinhas se apostou até o último momento em

uma coligação do Pf'B'com o PFL, o que acabou não acon
tecendo. Em praticamente todos os municípios de SC, os
dois partidos buscaram reeditar a coligação Mais Santa
Catarina. Em Canoinhas, o governador não quis interferir.

..

Esperidião Amin entende que os fatos acontecidos em

ICanOi,nhas, sob a batuta deOrlando Krautler, foram graves
demais para forçar a barra por uma coligação.
I,

EMBATERACHA
Orlando Krautler venceu na convenção mas deixou, o PFL racha

I do. Assim, não se entende o que fez com que a sua equipe fosse come

; morar no Kasarão. O candidato derrotado, Fábio Fuck, diz que ,não

f apoiará,a candidatura de' Orlando Krautler e garante também que o

! prefeito não terá o apoio dos 11 convencionais, que votaram nele. A

convepção do PFL terminou em comemoração, mas não convenceu

, nem aos próprios convencionais que votaram em Orlando Krautler. O
�

presidente do partido, Márcio Pereira, por exemplo, em clara insatis

; fação com a situação, viajou e só voltou nesta sexta-feira, último dia
I

para as definições. O PFL não sabe como enfrentar a situação que se

í criou com a imposição de OK em ser candidato a reeleição.

Fábio Fuck diz que não

perdeu em convenção, per
deu para o empreguismo e

para a troca de favores.
Fuck diz que amaioria dos

ocupantes de cargos
comissionados da prefeitu
ra são convencionais e que
votaram em defesa de seus

empregos e não no que era
'

melhor para o partido. Al
guma razão se tem nisso
tudo.

QUASE EX
EOrlandoKrautlerpromete surpresaparaoPFL. Tentou con

versa com certo vereador emuma segunda-feira, pelamanhã,
pediuque ele fosse device e disseque seria candidato às eleições
de 2002, paradeputado estadual. Indagado de como ficaria sua
situação perante o deputado e candidato d�larado a reeleição,
AntonioAguiar, foibreve e contundente: "serei candidato adepu

, tadopeloPDT, queprecisa d�menos voto". Pois é .....

\

COM A BOLAPOSSIBILIDADES
Fedalto diz que os contatos foram feitos e que amissão chinesa de negociadores virá

� paraCanoinhas em outubro,mas quena próxima semana já continuam as negociações em
1i pomerode. "Vimos que as intenções são sérias e que a instalação do centro tecnológico é

· imediata. Vamos tentar trazer também a fábrica de aguardente paraCanoinhas", revela.
Fedalto e Sabatini dizem que já houve alguns acertos preliminares, mas que não podem

serdivulgados para não abrir concorrência de outrosmunicípios.

E nessa quem teve o pas
se valorizado foi o PSDB,
com o vereador Francisco
Vital Pereira. Chico se lançou
a frente e ficou saboreando o
resultado de pesquisas pré
eleitorais. Foi esperto e pro
voumais uma vez quepolíti
ca se faz com trabalho sério
e marketing. Ponto para o

PSDB.

INDEFINIÇAO
Abem da verdade ficamuito difícil escrever sobrepolítica'

nestes dias de indefinição total: Conversas e afirmações sur
gem de todos os lados, mas há que se separar o trigo do joio
e ter discernimento sobre o que é realmente uma possibilida
de e sobre o que não passa de "notinha plantada" ,provavel
mente paraprejudicar alguém oumudar intenções.

TRAPALHADA
Vereador Saulo Sabatini e vice-prefeito Bernardino CésarFedalto chegaram com atraso

naChina, porque aprefeitura de Canoinhas não repassou na data a ser combinada o dinhei-
· ro das passagens. Os dois tiveramque permanecer por dois dias na China com recursos
,

; próprios, mas afirmam que valeu à pena o investimento. O que será que aconteceu?
;

JORNALISMO
Agora se faz necessário lembrar aos meus desafetos que o meu trabalho como jornalista

não tem nada a ver comminhas posições pessoais. Tenho a convicção que agirei sempre
procurando a imparcialidade na busca constante da informação para os leitores deste sema
nário. Aminha opiniãonãodeve ser confundida com trabalho jornalístico. Nesse não emito
opinião, me limito a trazer os fatos para os leitores. Do You understand ?

DETALHE NAMORO,
,

, '

Fedalto e Sabatini constataram que
"

as estradas daChina�ão tem buracos,
são bem cuidadas. Os visitantes fica-

'

·

ram chocados com a comparação.
,
Resta saber se os daqui ou os de lá!?

"Quem não namora, não casa". Assim o vice

prefeito Fedalto definiu a viagem aChina. Diz que
a missão foi cumprida e que se agora a empresa
não se instalar em Canoinhas, a culpa não é dele.
Não émesmo!

PENSANDO ALTO'LIXO
Já bati na tecla e vou continuar: algo pre- E o colegaLucio Colombo forçou noPro-

cisa ser feito em relação ao "lixão" da Pedra gramaCanoinhas 2000. Dizer que Orlando

Branca. Que as autoridades competentes to- Krautler está subindo gradativamente nas
.

mem providências.Omissão pode ser sinô- pesquisas!? Eu hein... ! De que pesquisa será
nimo de conivência. Há crianças que passam que Lucio estava falando? Ou será que o

o dia no lixo, aprefeitura não faz amanuten- PFL está contratando pesquisas constante
ção do aterro e a Fatma e promoteriapúbli-c mente?

ca não tomam posição.

(om�ran�o uma as�inaturado (orreio �o Norte
você e�tará concorren�o a um celular ha�ilita�o

e ain�a tem W% �e �e�conto.

U�e �ara 6��·1 ,iI

M�tenha·�e �em informa�o

Não deixe de ler, Iodas as sextas-Ieiras nas·bancas
,

HÁ MAIS DE 50 ANOS INFORMANDO
..'

CLASSIFICADOS? - LIGUE (Oxx47) 622-4195/622-1571
.

_ E-mail: cnorte@mo.matnx.com.br
(Soniente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)

-

.
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PROTESTO

Vizinhança interdita o aterro sanitário
Moradores e proprietários bloqueiam �a entrada do lixão e a, prefeitura não recolhe o lixo

doméstico. Prefeito promete mudar o lixão de local
I

CANOINHAS - Onze

pessoas residentes nas proxi
midades do aterro sanitário da
Pedra Branca fecharam o

lixão na manhã de segunda
feira. Segundo os moradores
a prefeitura tem que tomar

providências. "Não há mais
como deixarmos a situação
dessa maneira", disse o en

genheiro químico, Sergio V. de
Lima. Os moradores da região
e' proprietários de terras ao ,

redor do lixão reclamam das

moscas, do mau -cheiro e da

contaminação ambiental cau
sados pela falta de manuten

ção por parte da prefeitura no
local.

Antonio Edson de Lima
disse que teve que fechar a

sua granja e desistir da sua

criação de carneiros. "Os ca

chorros que são atraídos pelo
lixo estão matando e comen

do meus animais, eu vou co

brar os prejuízos da prefeitu
ra", reclama.

Para Otávio Zaczeski, o
problema maior é a contami

nação do lençol freático. Há
duas nascentes no local e a

contaminação do lixão já che

gou àPedreirinha, segundo ele.
Dona Ana Damaso recla

ma do mau-cheiro e das mos-

cas: "nós não conseguimos
mais almoçar na nossa casa,

o cheiro atrai as moscas e a

fumaça do lixo que queima
sem parar faz arder os olhos
e causa inflamação, se o pre
feito não tem respeito pelo ser

humano que pelo menos tenha
consciêrtcia de que vai perder
votos", diz amoradora.

Manutenção
o aterro- sanitário da Pe

dra Branca está há mais de 2
meses sem manutenção por
parte da prefeitura que depo
sita no local, em média, 570
toneladas de lixo por mês. Se

gundo o diretor de Obras da

prefeitura, César Pereira, a

máquina está estragada e há
falta de peças.

Na manhã de quarta-feira,
moradores se reuniram com o

prefeito Orlando Krautler, na
entrada do "lixão". Prefeito

prometeu colocar duasmáqui
nas trabalhando, fazendo o

aterramento do lixo, desde que
QS moradores liberassem a

entrada dos caminhões da pre
feitura.

Oprefeito pediu "pelo amor
de Deus" aos moradores , di
zendo que a cidade virou um

grande lixeiro. Os moradores
aceitaram assinar termo de

Bianca Ne\ ,Pjlel

Ivair José Perucci, Sergio V. de Lima, Fernando Marcos, Altavir Damaso, Ana M. Damaso, Ianete gevieski, Ademar
-,

Pinto. Otávio Zaczeski, Luis Carlos Gevieski e Levi Domingos Pinto protestam contra o que eles definem como

descaso da administração municipal para com a população
ajustamento de conduta, napro
motoriapública, onde o prefeito
se compromete amudar o lixão
de local, dentro de 60 dias. "Se

,

não mudarem o lixão de local,

em setembro' não haverá
Fesmate e sim Fesmosca, por
que vamos fechar a entrada do

lixão", diz um dosmoradores.
Krautler assume que o pro-

jeto técnico do aterro não foi

seguido corretamente e diz que
pretende comprar um novo ter

reno para o aterro na localida

de de Rio do tigre.

Não cumpriu
A coordenadora de

Fatma, PatríciaGazaniga,
diz que já foi assinado um
termo de ajustamento de
conduta com aprefeitura e

que o acordo não foi cum

prido.Naépoca, inclusive,
o secretário de Obras e

". PlanejamentoBrbano;mo
-, Gustavo :6olanoski, quen� - �.;#wilL .....�');����.�:"d.;.i��...���
'. assinou o lemo teve que
pagar cestas básicas para a

população carentepor não, ,

haver cumprido o acordo,
assinado porele. ''Tomara

que dê certo dessa vez",
torce a coordenadora.

Fone/Fax
(47) 622- 2820
(47)' 622- '2604"

ln···11,'''' "� t
, .. � .•.�

II"
' .

•..
-

tá' I
'

.....res e graDI�OS, "mu es;

pi� lavatóries,seleir.s pI portas,eJanelas,
lareiras, reveSÜlDento em geral

Bf�1fl:" ,'·'OIX' 622,-,3��Dt6
liI.e�� <Mt 622:-0696 I ! :'>

Rua Marecrio I Rondon:1 920
Alto das Palmeiras - Canoinhas - se

li ,I-
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Cynthia Bastos Kammradt

Pedem-nos que perdoemos nossos

inimigos, mas nadase diz sobre'
perdoar nossos amigos.

, Cosimo deMedieis

Banqueiro

ANOTAMOS
II Advogada Viviane Ferraresi assumindo apresidência da Or

dem dos Advogados do Brasil.I

II O HSBC , em Canoinhas, muito bem representado por seu
gerente Rubens Studnicha e equipe de funcionários.,Dinamismo
e competência em suas funções. Muito Bom!

li Joinville, aCidade dos Príncipes, recebendo, a Seleção Bra
sileira de Vôlei para mais uma disputa internacional. Centro de

Eventos Cau Hansen definitivamente na rotados grandes aconte
, .Ícimentos.

-

II Movimento intenso na organização daMostra de Dançapro-
J movida em Canoinhas, no ginásio da Lavrasul. Iniciativa louvável.

Parabéns!
II Abeleza deMárcia Cavalheiro, jovem namorada de Ricardo

Mallon.
li A elegância da arquitetaClaudiaCrestani.
II A vinda de Ariana Murakami, jovem'cirurgia dentista,

estabelecida em consultório moderno na CeI. Albuquerque.
II A fisioterapeuta Suseli Seleme Vieira, jovem mamãe, com

sua Fernanda namaior alegria. Muito bom!
II Os preparativos damoçada para o Salseirão Country do mês

de julho.
II O sucesso do baile de aniversário do grupo germânico

Teewald, na Sociedade Operária, no sábado, dia 24
II A inegável competência de Paulo Seleme no preparo de

peixes, camarões e frutos do mar. Bom Gourmet!

Jane (senhoraMark Stokwell) ladeadapor suas arrugas brasi eiras.
depois demorar alguns anos naRigesa, em Três Barras

O Canoinhas Tênis
Clube comunica seus

associados que as inscri

ções para o baile de
debutantes estarão abertas
a partir de IOde julho, na
secretaria do clube. É a

tradição que se renova

todos os anos.Muito bom!

No sábado, dia 24, nos salões da Doces a

Fricotes, a sempre bonitaMonique Von Lisingen,
. acadêmica de Farmácia e Roberto André Rosa,
formado em odonto, estrearam alianças namão
direita. Noivado alegre, comemorado com jantar
elegante, reuniu as famílias de Jefferson eMaria
Inês Von Lisingen e Roberto eMariângelaRosa,
pais dos noivos. Via coluna nossos cumprimentos.

Dia 19, terça-feira, em
reunião solene, foi ,

reempossadoRafael Miran
do Silva como presidente da
Associação Comercial e
Industrial de Canoinhas.

Muito prestigiado,Rafael é
superintendente da Cia
Canoinhas de Papel.

A lindinhaGabrieleMurakami Farias
reuniu amiguinhos para cantar seu-para

béns, em 16 de junho, sexta-feira. Os pais
Ana Karina e Nuna, os avós Haydée e

EtsuroMurakami, Eliete e Paulo R. farias,
presentes namaior alegria.

As domadoras do Lions Clube Ouro Verde, Juceres W. Roeder eMaria

Inês Roeder, recepcionaram os amigos do clube com um bem organizado
rodízio de Pizzas naDoces e Fricotes, na terça-feira, dia 27. Festa animada e

concorrida,muito bom!

Empresário de destaque, o
canoinhenseElias SelemeNeto, 74
anos, fundador das empresas do

Grupo Seleme (CurtumeViposa,
Madeireira Seleme, Agropecuária
Seleme, Construtora Seleme e

SelemeMateriais deConstrução), foi
agraciado com a Comenda da

OrdemdoMérito Industrial de Santa
Catarinapelo seu desempenho na
economia de nosso Estado. Desde
1958 atuando nas .indústrias de
madeira e couro, desenvolveu

tecnologia de ponta. Presença impor-
tante nomundo social e filantrópico
de Caçador, preside hoje oConselho
Curador daUniversidade do Contes

tado e, também, aDiretoria do
Hospital de Caridade eMaternidade
Jonas Ramos. Parabéns, parabéns!

EmpresárioElias SelemeNeto homenageado pelo Presidente da Fiesc,
José Fernando Faraco

, 1- Sorridentes,
. .

a aruversanan-

te com suas

arrugas
.Stellamarís
Sakr, Vanessa
Conceição,
Cezane

Wiliczinski,
DinoráNeves

e Soraia
Togami

2 - As' amigas Iara
Selbamnn eMarlene
Teixeira comHaydée

Murakami eAnaKarinaM.
Farias

3 - Rose com Karin

Boeing, JussaraMachado,
LeliaNagano e Patrícia

Shimoguiri

4 - As bonitas Viviane S.

Ferraresi, Joana S. Miotto e

Maria Inês Von Lisingen

A elegante Rose
Lima na comemo

_, ração de seu níver
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CANOINHAS - Será

empossado em 20 de julho o

Conselho da Comunidade de

Canoinhas, que tem o objetivo
de auxiliar as autoridades ju
diciárias e policiais na tarefa
de readaptação de presidiári
os. O conselho é formado por
membros indicados por inSti�
tuições públicas e privadas
que atuarão como voluntários.

A formação do conselho se

deu.em 21. de junho, em reu

nião na sede do, fórum de

Canoinhas, convocada pelo
jui� corregedor do presídio,
Sergio L. Junkes. Os mem

bros atuarão 'ainda na obten

ção de recursos materiais e

humanos para proporcionar
melhor assistência aos presos.

A representante da Uni
versidade do Contestado, Bár
bara Freitas, ficou como pre
sidente do conselho, Michel

PARCERIA

Seleme e Egon Thiem como

10 e 20 vice-presidente, res
pectivamente, LuizNascimen
to Carvalho ficou como 20 se

cretário e Ana Maria Loefler
.

como 10 tesoureiro. Como re

presentantes da Ordem dos

Advogados do Brasil (OAB)
ficaram os advogados Diderot
Cordeiro e Luiz Murillo
Deluca, Bernadete Martins

representa a 18a Coor
denadoriaRegional de Educa-

.

ção e Mari Cubas Leite, re
presenta o fórum. Faltam ain
da ser indicados os represen
tantes da Associação Comer
cial e Industrial de Canoinhas
e dos municípios de BelaVis
ta do Toldo , Três Barras e

Major Vieira.

nativa para o crescente pro
blema da superlotação da ca

deiapública de Canoinhas, que
está abrigando presos conde

nados. Os presos que já pos
suem condenação deveriam.
ser transferidos .para peniten
ciárias, mas como não há va

gas eles acabam cumprindo a

pena em delegacias, sem ter

direito a realizar trabalhos.para
remissão de pena.

Em Canoinhas, os presos
passam a maior parte do dia

nas celas e parte da tarde to

mam sol no páteo, onde não

realizam nenhuma função.
Não têm assistência médica e

odontológica. "Tínhamos que
buscar alternativa para ten

tarmos minimizar o problema
e os conselhos têm funciona
do muito bem em alguns mu-

.

nicípios do estado", relata o .

juiz Sergio L. Junkes.

Formado conselho da comunidade para
I

• I

.

auxiliar na readaPtação de presos

Debates
A formação do Conselho

da Comunidade é uma alter-
.

.
Casa do Artesanato ·passa a
se chamar José Ganem Filho

Dr�2�e�n�ril��f���lli
Advogada

Rua 12 de' S'eterrrbr-o, 642
C'errtr-o - C'arro irrb.as - SC

FonelFax:(47)622-3956
Ma.nhã: (47).622-535'6

Presos e da cadeia passam a tarde toda sentados no sol sem praticar nenhuma atividade

Bruscas mudanças de
tempo em Santa Catarina
Climerh prevê muito frio para o final de semana e

incidência de neve na madrugada de'segunda-feim

Informatica
.

)
.

Dirschnabel
Ltda

��â 1L a� ��!�m��, �I

Catarina, este sistema induz a

ocorrência de ventos de norte
com intensidade forte e possí
veis rajadas de até 70 kmIh
nas áreas do Oeste ao Litoral

Sul, próximas a divisa com o

Estado do RS. No final do dia,
esta frente fria estará se apro
ximando e causando chuvas
nestas mesmas .áreas.

Não se descarta a possi
bilidade de tempestades,
acompanhadas de descargas
elétricas e granizo para a pró
xima noite, principalmente nas
áreas do Oeste � Planalto Sul
catarinense. A frente fria con
tinuarámuito ativa, ocasionan
do chuvas fortes, descargas
elétricas, rajadas de vento e

possível ocorrência de grani
zo do Oeste ao Litoral Sul de
Santa Catarina. Nas demais
áreas do Estado as chuvas
devem ocorrer, no decorrer do
período, commenor intensida
de. Mesmo assim não se des-

carta a possibilidade de trovo.
adas. Os ventos estarão for
tes, rajadas de até 70 kmJh ,

para as áreas do Oeste, Meio
Oeste, Planalto Sul e Litoral
Sul. Nas demais áreas os ven

. tos também estarão intensos,
mas as rajadas não devem

superar os. 40 kmlh. Hoje,
sexta-feira,' o sol predomina
com temperaturas elevadas, os
ventos estarão soprando de
nordeste com intensidade fra
ca a moderada e possíveis ra

jadas entre o Oeste e o Sul do
Estado. Entre o sábado e o

domingo uma nova frente fria
deixará o tempo instável com
chuvas isoladas. No final ci;
domingo, uma forte massa de
ar frio empurra a frente fria

para o mar e o tempo começa
a estabilizar em Santa

Catarina. As temperaturas
caem bruscamente e pode
ocorrer o primeiro episódio de

neve do ano de 2000.

Canoinhas(SC), 27 de junho de 2000

c O MU N IC ADO.

Atenciosamente,

ARQillTETONIVALDOROEDERFILHO
INSPETOR-CHEFEDA INSPETORIA REGIO

NALDO CREA-SC DE CANOlNHAS

R.:ua 12 ele setembro, 4S - FO�e 624.2004 - Com. 622_3403
89460�000 - Ca:no�as - SC

\)
'J

FLORIANÓPOLIS -

Depois de um outono de forte
.

estiagem as chuvas voltam a

normalizar da Grande Flori

anópolis ao norte de Santa

Catarina, As chuvas da últi

ma quinzena e as previstas
para até o final deste mês de
vem alcariçar o volume nor

mal de junho. Até a segunda
feira, 29 de junho, foram
registrados 13 dias de chuva

.

no Estado e os volumes acu

mulados variam entre um mí
nimo de 55 mm e ummáximo
de 130mm, o que significa que

. até o momento as chuvas acu

muladasjá estão próximas da
normalidade. O CLIMERR/
EPAGRI informa que hoje,
durante o dia, a presença de

'" Casa do artesanato deve servir para exposições de artistas de todas as idades uma frente fria muito ativa,
.. CANOINHAS - Foi san- Fabiano diz que com a lei to menos se forem políticos", juntamente com o desenvolvi-

cionada a lei de autoria do ve- se faz justa homenagem ao diz. mento de um aglomerado de

'. readorFabiano Freitas (PPB) grande artista plástico que foi Fabiano agora estuda so- nuvens de forte intensidade,

que denomina a casa do arte- José Ganem Filho e que tam- bre amelhor utilização do es-
está deixando o:., tempo tem-

:a��l��������:ç���o�: :i�::����;:;��;;I; ���:� �:�os::u�;�ae�� :,:ss���� IDPR��tZ�oESN?OI1°A"""'M�A�:REA�L'···· ...F�·I�l·�HtaOljGanem Filho. A casa do ar- . gal" que foi a denominação paço aberto para exposiçoes .

. ..' i

. tesanatoinauguradaneste ano dada anteriormente. "Todos de trabalho de artistas de to- CIRURGIAO DEI\JTlSTA - CRQ 104i !
havia recebido como denomi- sabemos que não se pode "ba- das as idades e não como fun- CLIi'J I CA. GERAL - CIRU RGIA - PROTESE-;

nação o nome do prefeito tizar" 'bl'
.

'balh ORTODOHTIA - ENDClDOIHIA
1

espaços pu lCOS com' ciona agora, so com tra os

Orlando Krautler. nomes de pessoas vivas, mui- da terceira idade. IMPLANTE -CLAREAMEIHO t
FONE: 622-0277 i Senhores Empresários, o CREA.:SC InspetoriaRegio-
RIJA PASTOR GEORGWEGER, 774 ! . naldeCanoinhas,comunicaqueemproldasegurançaeda

valorização de seuProfissional e da classe de Engenheiro�
Agrônomos e TécnicosAgrícolas, estaremos fazendo uma
fiscalização nas Empresas que comercializam produtos e

insumos agrícolas, que estão situadas nas cidades que fa
zem parte da Inspetoria Regional de Canoinhas:

CANOINHAS, TRÊS BARRAS, PORTO UNIÃo,
IRINEÓPOLIS, MAJOR VIEIRA, PAPANDUVA,
MONTECASTELO EBELAVISTADO TOLDO.

Pedimos uma boa recepção aos nossos fiscais que es

tarão visitando suas Empresas com intuito de orientação e

verificaçãoNF. ,

Outrossim estaremos a disposição para qualquer escl�-'
recimento, através do Telefone 47 - 622-1386 ou E-mail
crea-cnitênewage.com.br

Sendo o que apresenta, subscrevo-me mui,
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INVESTIGAÇAO
I

Polícia prende tralicante de
drogas em Ilagrante

Foram apreendidos 51 papelotes de cocaína, uma pistola,
munição e telefone celular que será rastreado pela' polícia

'ó TRÊS BARRAS - Em 26
:-'de junho, por volta das 15 ho

�ras, a polícia militar prendeu, '
.

'2 homens por porte e tráfico

de entorpecentes, no distrito

de São'Cristóvão,' em Três

Barras. Foram recolhidos a

delegacia de, polícia civil de

Três Barras, onde aguardarão
julgamento, Apreendidos na

operação 51 papelotes de co-

caína, uma pistola calibre
6.35mm e munição, além de
um celular e documentos de
2 ou 3 pessoas.

Foram detidos Celso da

Cruz, acusado de comer

cializar drogas e Bernardino
da Silva, portador de droga. Foi
detido pela políciamilitar, rio
local, um rapaz que estava

montando um guarda-roupa e

foi liberado logo em seguida,
após averiguações. Celso da

Cruz, 32 anos, disse em depo
imento que recebia a droga de
Curitiba, mas a polícia não

acreditá na sua versão. De

posse do traficante foi encon

trado ainda R$ 80,00.
A polícia civil está cha

mando para depor, os donos
dos documentos encontrados

°loeda .Ialsa e estelionato·
. dão trabalho à polícia

CANOINHAS -Em 25

de junho, por volta da 1 hora

da madrugada, o frentista do

posto Eldoradc, Gilmar P.

Oliveira, atendeu freguês de

aproximadamente ltn60, 80·,
quilos, moreno claro, cabelo
curto, sem bigode', barba ras
pada e bem vestido, aparen-

etando 40 anos. O homem que
estav<:t de táxi estava com um

cheque de R$ 400,00. O fre

guês. pediu que o frentista

trocasse o cheque por R$
200,00 dizendo que mais tar
de abasteceria dois veículos

e que assim gastaria o saldo.
Assim que o suposto fre

guês saiu levando o dinheiro,
I

o frentista verificou se tra-

tar de um cheque roubado.
O cheque pertencia a

Conrado Frederico Drans

feld, da agência do Besc de
Canoinhas. O cliente não

mais voltou ao posto. A polí
cia está investigando o caso.

No mesmo dia, por volta
das 14h30min, Dirce A. Dill
fez compras no supermerca
do Haag e pagou com nota

de R$ 50,00. Alguns minutos

Fazendo o melhorpara, você!
Av. Expedicionários, 1206 � (Oxx47) 624-0356· Canoinas

depois, segundo boletim de

ocorrência, ela foi procura
da pela caixa Sandra que
avisou que a nota era falsa.
Dirce pagou com outra nota

e procurou identificar quem
havia lhe passado o dinheiro
fajuto. Segundo o boletim de

ocorrência, DilIlembrou-se
que quem havia lhe passado
a nota era Ildefonso Weber,
morador da rua Nazir Cor
deiro. Weber informou à po
lícia que recebeu a nota
como troco do próprio super
mercado Haag.

com o traficante. Segundo o

delegado Luiz Carlos Peres, há
asuspeita de que os.documen
tos sejam de compradores de

droga que deixam as identida
des como garantia do paga
mento. A polícia vai ainda
rastrear os números encontra
dos na memória do celular

para apurar envolvimentos
com o tráfico.

Apresentou
carteira de

,

outro
CANOINHAS - Em 21

de junho, por volta .das
10h30min, a polícia rodoviária
estadual parou no posto 16,'
Cláudio Hermínio Liston, que
'guiava o trator vo'lvoNL 10-
placa ADG 3896. Ao ser abor

dado, o .motorista entregou
carteira da habilitação de José
Del Canali como se' fosse sua.

A PRE, percebendo a situa

ção, não aceitou o documen
to. Cláudio Liston acabou ad
mitindo que não tina habilita

ção para a categoria.

for
Rua Major Vieira, 423
lei. (47) 622·2528

flUlflLM

11

Ajude a Apoca
a ,aiudar (8S Que

precisam

Rodizio de carnes nobres
, Comidas típicas temperadas especialmente para você
"Sobreme'sas ,deliciosas!"1

L Aberto diariamente para almoço
E aceita-:se reservas para jantares

estas, casamentos e eventos em gera
� .._. é3. ........... � ry �é3. Itr i c::::.k , :::3� !5

e:::.m fr� .. t� :c::::l C> -.-� rm i .. :c::::ll � C>d c>......, i é. ri C>
I'

� Telefone, 622-2355
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Canoinhas, 30 de Junho de 2000

- -

"

_--Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Canoinhas, 30 de Junho de 2000 GERAL Correio do Norte 13

INVESTIMENTOS

FedallO e Sabalini falam sobre viagem'a China
Para o vice-prefeito e o presidente da Câmara a instalação do centro tecnológico deve ser

imediata.' Há possibilidades de outros investimentos no município
CANOINHAS - o vice

• prefeito Bernardino César
. Fedalto e o presidente da Câ-,
-mara de Vereadores, Saulo

-Sabatíni, expuseram em ses-

-são ordinária na Câmara de

Canoinhas sobre a visita a

China. Os dois acompanha
ram missão estadual que fo
ram conhecer e fortalecer re

lações comerciais com aque-
. )e país que pretende fazer in
.vestimentos no Brasil, mais
. precisamente em Pomerode e

.em Canoinhas.

A viagem que durou duas

.-semanas
" propiciou maior

conhecimento e a certeza de

'que há muitas possibilidades
.de investimentos no estado e

.principalmente em Canoi

-nhas", relatou Fedalto.' As
duas autoridades canoi
nhenses viajaram acompanha
das dos deputados Gilmar
Knaesel (PPB), Licio Mauro
da Silveira (PPB), João de
Oliveira Rosa (PPB) e Ideli
salvatti (PT) e do jornalista de
A NOTÍCIA, Moacir Perei
ra.

O roteiro pela China teve
"
início, para os canoinhenses,
em 14 de junho, corri visita à

embaixada, onde foram rece

bidos pelo embaixador brasi
leiro naquele país', para 'con-

-

versar sobre investimentos e

abertura de mercado, "Deixa
mos muito material publicitá
rio domunicípio", explicaSaulo
Sabatini.

A missão visitou ainda a

filial da empresa catarinense
Embraco que produz com

pressores e emprega 1.100
funcionários naquele país. A
fábrica, segundo os visitantes,
é idêntica a de Joinville."Lá

porém dos 25% em impostos
recolhidos, 15% são usados

pela própria empresa em in
vestimentos na capacitação e

qualificação demão-de-obra"
explica, Fedalto .

A visita à feira de'

hardware.iem sua na edição,
em 15 de junho deixou as au

toridades maravilhadas. Seis
mil expositores representavam
60

.

países da feira.
multissetorial.

,

No dia 16 de junho, a visita
mais esperada: na Fazenda
Amizade que possui a fábri
ca de tratores que tem inte

resse em investir em centro

tecnológico em Canoinhas. O
vereador Saulo Sabatini visi
tou o hospital da fazenda.

Em 17 de junho aconteceu

a visita a fábrica de aguardente
que vai instalar unidade em

Pomerode. No mesmo local
visitou-se também fábrica de

aviões, helicópteros e vans.

A missão pode também vi
sitar a Universidade de Medi
cinaTradicionalChinesa. Saulo
Sabatini assinou o livro de re

gistros como o 10 médico bra
sileiro a visitar a instituição de
ensino, onde ensina-se o trata
mento com ervas medicinais.

.
.

'�ExPlsição doPrêmio
Recriar acontece na
próxima semana

Estudanles apresentam projetos para·
solução de problemas do município

CANOINHAS - A 11 a tina à produção, entre estu- CANOINHAS- Nesta No primeiro dia, estu- demanipulação de alimen- gação das formas de com-
edição do Prêmio Recriar dantes, de objetos mo mate-

semana, durante três dias, dantes dos cursos de ciên- tos. bate àdoença.acontece em Canoinhas, na riais recicláveis. Os estudan-

próxima semana. Escolas do tes concorrem em 4 catego-
aconteceu naUniversidade cias contábeis e de veteri- Outraproposta apresen- Na quarta-feira, estu-

município vão participar de rias: criação de brinquedos doContestado (Une), o se- nária apresentaram seus tada foi a que pede a insta- dantes de engenharia fio-
.. exposição a partir das 9 ho- destinadas a atividades espor- minário de apresentação de projetos. Entre eles, o da lação deum telefone pübli- restal e de bacharelado em
ras, de 6 de julho, na Escola tivas e recreativas, brinque- projetos da disciplina de instalaçãoemCanoinhas de co no centro de Ciências informática apresentaram
de Educação Básica Sagra- dos eletrônicos, brinquedos universidade e sociedade. um posto de atendimento .' Agrárias, no distrito de seus projetos. Umdeles set

do Coração de Jesus.A ex- educativos e regionais. Os O seminário que começou médico 24 horas. Também MarcílioDias. O problema destina à confecção de umposição acontece até o dia vencedores irão concorre em

seguinte, às 16 horas, com a fase regional que acontece na segunda-feira foi coor- foram sugeridas palestras da cisticercose em folder para divulgar as

premiação aos vencedores. em agosto, em Bela Vista do denado pela professora demotivação aos estudan- Canoinhas ganharam um potencialidades econômica
O Prêmio Recriar se des- Toldo. Mariada Salete Sachweh . tes e a realização de euros projeto destinado à divul- e turísticas de Canoinhas.

•.

.

PrOgrama busca
erradicação do
trabalho infantil

.

CANOINHAS - Na se- de 6 a 18 anos trabalham na

gunda-feira, 26 de junho, téc-
.
nicos da empresa fumageira
Souza Cruz Apresentaram o

programa O Futuro é Agora,
que pretende a erradicação de.'

mão-de-obra infantil e irregu
lar nas lavouras de fumo. O

programa é do Sindicato da
indústrias do Fumo (Sindi-

.: fumo) e da Associação dos

'�umicultores do Brasil

c(Afubra).,
A primeira etapa do pro

&rama prevê um censo entre

os fumicultores deCanoinhas,
investigando quantos jovens

produção de fumo. O censo

deve ser concluído até 30 de

agosto, conforme informações
de Honório Chimanski, da

Souza Cruz. A investigação
, quer conhecer a realidade da

frequência escolar dos filhos
dos plantadores de fumo, iden
tificando causas da evasão

escolar.
Com base- nos resultados

do censo, os participantes do

programa vão apresentar pro
postas que eliminem as cau

sas identificadas de abandono
da escola..

/i\. REIfATONArrAR CEPEDA
� ADVOGADO - OAB/se N° 7885

ASSESSORIA E ADVOCACIA EMPRESARIAL

Direito Agrário - Direito Bancário - Direito
Comercial - Direito Civil - Direito

Administrativq - Defesas Trabalhistas
. e-mail: cepeda@newage.com.br

laboratório de Análises Clínicas e Hormonais se ltda,
i Canoinhas - Rua Frei 'Menandro Kampst 263 - Centro Médico - Fone 622-3280 l..
Três Barras - Av. Rigesa, 2000 - Anexo Farmácia Jomeni - Fone 623-0107

Particularesl convênios e empresas
.

txame� de:
Unimed HSBc Sindicatos �ioqulmica; �ra�ilologia, Urinólire,.
Geap

.

Correio Paraná CIí�icas ., Imun�og�, Microbiobg�/Viraia Marcador�
,
Pams Asemca Plano A.F.Vlda Amiga T '. Ali

, D .. '� d· C"I BrodeSco Kekomed Prog, AF,Santa Cruz
' lumorala erglco� rrevenllvo e ancel,

Cossi Sul America Empresas· e��ogia Ocup:lciOl1al
.

I Coletadomiciliar e em empreS(ls )abcenter oseu laboratóriode confiança)
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Pa.ra canunc:::iar ligu�:(OXX47)622-4195
,

' ,
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VendoUm prédio com 600 m2
de área construída, contendo
uma loja, um apartamento, um

depósito em terreno com 400
m2• Oapartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3
banheiros. Localizado na

rua:Coronel Albuquerque, 287,
'

em frente ao Posto Esso. Preço
de' oportunidade, negociar
direto comproprietário: (Oxx47)
622-27751622-2251.

Casa nova, alvenaria, situa-se
na rua: Mario João Mayer, 261
Água Verde aceita-se carro

Eone:(OXX47)622-0671

Vendo apartamento emCuritiba
no Parque dos Pinheiros -

JUVEVÊ - Mobiliado com três

quartos, localizado em àrea
silenciosa commuitas árvores

. Fone:(OXX47)622-1739 ou 622-
0943

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082

Aluga-se apartamento com 4 '

quartos, 2 salas e garagem, área
central

Fone:9986-6050

Vendo 1 casa, contendo 5

peças, com banheiro, área de
serviço, garagem, toda murada,
com telefone pref,624, prox.
Bruda.
TratarruaFauri de Lima, 197 ou '

Fone (47�624-0459

Negócio de ocasião
Vendo casa de alvenaria com
145m2 narua 12 de Setembro

,1801
Fone:(OXX47)622-2013

(OXX47)622-4961

Alugo apartamento com 135m2,
-s,

2 quartos; suite, 2 salas, 2
COPl:lS, cozinha, área de 'serviço,
2 banheiros. Rua Osvaldo de
Oliveira 216. Anexo à H.D.'

Papelaria. T.B..
Fone (OXX47)623-0119

Alugo casa de alvenaria na rua

Miguel Klenípous, 356 Alto
das Palmeiras
Fone (OXX47) 622-2635
(OXX47)622-2084

Vende-se Sala comercial com
cozinha'e banheiro, área de 64
m2, 2° andar; edif, AnneMarie,

Fone(47)622Q532,

Casa com terreno, 100m2, em
madeira de lei, estilo colonial,
com porão, terreno urbano de
4.603m2, próximo terminal
rodoviário intermurllcipal-Rua,
Marechal Deodoro, 425 - tratar

com Janete (47) 622 0028

Vendo casa de madeira, com
65m2,lote cl400m2 (próximo

,

ao hospital Santa Cruz) R$
9.000,00

.

Fone: (47)622-3870

Vendo casa demadeira, com 41

m2, lote cl 595m2 (próximo a

Cooper-canoinhas) R$ 8.000,00
Fone: (47)622-38701

Vendo Instalações e ponto
completo de um restaurante e

lanchonete, na rua Caetano
Costa cl PaulHarris n'484
Fone (47) 622-1931

Vendo uma loja de roupas no

calçadão, com instalações
completas. clientela formada e
estoque atualizado, ópmo
preço. '

Fone 9996-0480
9996-2750

Vendo casa, 5 peças, murada, cl
Telefônica na rua Fauri de Lima
197 Prox. BrudaR$12.ooo,00
Fone(47)624-0459 ,

Vendo uma casa, alvenaria, com
220 m2 ,ruaFrederico Kohler,
9'ir7
Fone (47) 622-2786

Vendo ou troco, loja de presen
, tes, no centro, aceito moto ou

carro no negócio
Fone (47)622-4083

Vendo ou troco casa em São
Bento dó Sul por casa em
Canoinhas ou carro

Fone (47) 622-5751
(47) 9996-2888 e/Augusto

,

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá/SC
Fone (47) 622-4028

Vendo ou troco estoque de loja
de brinquedos e artigos de 1,99,

. aceito carro e moto

Fone (47) 622-4083

Vendo cu troco por carro, urna
'

loja de roupas semi-novas,
importadas.
Fone (47) 622-2908 H.C. '

Vendo Brasília impecável, ano
79 SL, aceita-semoto
Fone(OXX47)622-373í

"

H.Comercial

Vendo UmEscort,L 93, ótimo
estado de conservação
Fone: (OXX47)622-4037Icom. I
624-0Q35/ànoite

Vendo Prêmio 89, vidro elétrico
4 pneus semi-novos. Ótimo
estado
Fone (47)623-Q49� (Reinaldo)

VendoUno91-R$4.5oo,00
Fone:(OXX47)622-3608

Vendomoto XLR-125, ano 991
2oo0preta
Fone(OXX47)623-0274
c/Rosilda

Vendo Corsa 1.0MPFI ano 981
99 com 22.000Km, R$ 8.200,00 +
16X R$ 285,70 fixas ou troca-se
por de merior valor. '

Fone:(OXX47)9966-5970

Vendo Kombi Furgão 194
. branco- Álcool (ótimo estado)
Fone'(OXX47)6222434Mikus

Vendo Passat/80 cinza escuro,

gasolina - teto solar - rodas

esportivas (motor feito) R$
1.900,00
Fone(OXX47)622 2434Mikus

Vendo Det Rei 188 verde
metálico (otimo estado) único
dono
Fone (OXX47).622 2434Mikus

'

Compro FIATUno 94 ou 95,
pago a vista
Tratar com Antonio Cezar do
Prado fone (47)622-0015 ou rua
Frederico Kohler, 1400

Vendo ou troco Parati 84, bom
estado,
Fone 9966-9060

Vendo Fusca 74 ou troco pI
carro de maior valor
Fone (47) 622-5450

Vendo Passat GTS Pointer, ano
88' (

Fone (47) 622-2254
9966-5229 c/Lambão

Vendo FIAT 147, com ar quente,
ano 85, R.$1.500
Fone (47) 9996-0329

VendoMon�a ano 84, 4 portas,
a alcool.

Fone:(OXX47)622-5347

Vendomoto, CG, ano 87

Fone:(OXX47)622-5347

Compro Toyota Bandeirante
Fone:(OXX47)622-2004

Vendo ou troco Verona 95 GL

1.8, branco. R$ 11.500,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo ou troco Voyage 95 GL,
completo, vidro elétrico, branco.
R$17.5oo,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo Parati 9916v., vermelha.
R$1�.9OO,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

VendoM.B.l113, 71, toco,
motor 1316. R$ 16.500,00
Fone(47.)622-1294

(47)622-0004 ,;

Vendo tratorMassey 235, 82.
R$7.ooo,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0oo4

Vendo trator Valmet 65, ano 80.
R$7.5oo,00
Fone(47)622-1294

(47)622-0004

Vendo Motor 1500 Fusca
Tratar rua: PaulaPereira, 1317

,

Compro Ações TelesclTelebrás
- pagamento à vista - 622-4037
- 9966-5003 clDionísio

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (0:X;X47)622-3203
(OXX47)622-5139

VendoHusk Siberiano (femea) 2
1 anos

Foné(OXx47)623-0274

Vendo balança comZ assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo máquina de costura elgin
cl gabinete R$ 120,00'
Fone:(OXX47)622-1584

,

Vendo máquina de lavar roupas
muller(madeira)R$ 100,00
Fone:(OXX47)622-1584

Compro impressoramatricial
usada

Fone:(OXX47)622-5408

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo aparelho de CD pI carro
e ummódulo acrilico Roadstar
de 1600W

Fone(47)622-0671 "

Vendo linha telefônica pref. 624
Fone (47)622-0472'

Vendo andaime tubular
Fone (47)622-5454
cl José Ivan

Vendo casal de Akita

Fone:(47) 622-4083

Vendo 1 cão Cockier, pêlo
marrom dourado, macho, R$
100,00
Fone (47) 624-0459

Vendo telefone pref. 622
Fone (47) 622-0472

I

VendomaquinaOverlock
grande 1000 pontos pI minuto
R$350,00
Fone:(OXX47)6'42-1584

VendomaquinaOverlock
pequena R$120,00
Fone: (OXX47)622-1584

Vendo linha telefônica (Antiga)
prefix0622
Fone:(OXX47)622-1584

,

Vendo um autorama novo R$
200,00
Fone (47)622-5448 clWille

Vendo 1 Guarda-roupas, 2
portas R$ 82,00 ,

R: JoseBoiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

Vendo 1 fogão Geral, 4 bocas R$
58,00
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

Vendo 1 colchão de casal R$
140,00
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)6224OQ2
cl Joaquim

VendQ 1 bicicleta infantil R$
52;00
R: JoseBoiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

Vendomesa com fórmica, 5
cadeiras R$ 62,50
R: Jose Boiteux, 208
Fone(47)622-4002
cl Joaquim

. Vendo 4 rodas pIGol VWR$
282,80
R: jose Boiteux, 208 _

Fone(47)622-4002'
c/Joaquim

Vendo TV 20 pI. , semi-nova
Fone (47) 622-4083

Vendo caçamba completa, semi
nova

Fone (47) 625-1187
clEraldo

Vendo banco elétrico de couro

(47)9996-5669

Vendo CD cl controle pI carro
Fone(47) 9996-5669

Vendo rodàs esportivas pI
Opala
Fone(47) 9996-5669

Moveis usados,
compro e vendo

Moveis em geral, antiguidades
e semi-novos, geladeiras,
freezer, Tv, som, etc.
Vamos a domicílio. Fone (47)
622-3068,622-0145,99865575.

Vendo Celular Ericson digital
com linha. R$ 200,00

�one(47) 9966-5689
,

TARÔ DOS ANJOS: O tarô é,
entre todos os oráculos, o que
exerce maior fascínio sobre as

pessoas.
Ele não'expressa fatos concre
tos e predestinados', mas sim,
captam omomento,
demostrando influências e

oportunidades que só serão

efetivamente concretizadas se

forem compreendidas e traba
lhadas. Preço: R$3,00 Fone: (47)
622-3415:

Precisa-se pessoas
experientes e qualifi
cadas para trabalhar
com vendas, nos ci
dades de Bela Vista
do Toldo, Mafra, Três
Barras, Major Vieira e

Irineópblis. Tratar rua
Vidal Ramos 725 cf

Vendo Terrenomedindo 25X40,
prox. NovaVideo

Fone-(47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 18X40,
prox. FuneráriaHumenhuk

Fone(47)622-2004
'

Vendoterrenomedindo 20X40
na rua Marechal Floriano esq.

'

Pastor Georg Weger
Fone (47) 622-2004 ,

Vendo terrenomedindo 20X80
Fabiano e ou Karina

-

prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo uma areade 10

alqueires, na Serra Boa Vista,
Irineópolis, toda cercada, com'
luz, mangueira pI gado, 60%
plano, bom de estrada, de
água, reflorestamento e gado,
R$ 20.000,00
Tratar com Sr Ernesto Suckow

em sua residência na Pedra
Branca

Vendo lotemedindo 940metros
no Alto da Tijuca à próximo ao

azilo RolandoMaluceli, local
alto e plano, aceita-se propos
tas

Fone (47) 9996-5669

Vendo ou troco terreno rural

com 10 alqueires, em Serradas

Mortes

Fone(47)622-0671

Vendo ou troco uma chacara de
2 alqueires com casa em

alvenaria, Avencal do Saltinho
-Mafra
Tratar ruaGuilherme João
Baukat, 442 - Alto do Mussi

Vendo terreno com 2 casas

mistas, na rua Frei Menandro
Kamps n° 1289 (Centro, prox.
Trator Peças), Aceita-se F-I000,
F-4000 ouD-20, ano 1994 acima.
Fone: (47)371-9911 IRamal201

Vendo lote, 400 m2,na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$'8.oo0,00
Fone (47) 622-1781

Vendo um terreno com 1,8mil
m2 ou 310tes individuais com
600m2 cada. Na rua Simão P.

Guimarães, bairro João Paulo n.
-

Três Barras. Murado, pronto pI'
construir.
Fone (OXX47)623-0119

Vendo terreno em area central
com aprox. 850m2. Ideal para
construção de dois pisos,
residência e atividade comerci
al. Parcela-seematé 6Q meses

sem juros ou aceita-se carro no

negócio.
Fone(47) 9986"6050

Vendo terreno rural a 5 km do

centro. Ideal para chácara ou '«)/

loteamento. Parcela-se em até 60
meses sem juros ou aceita-se
carro

,

Fone (47) 9986-6050

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano;
3.0oom2,galpã0200�,

.'

documentado, com água, lUZ, na
BR 780, prox. Motel Extase, R$
57.000,00
Fone (47) 622-2104
clValdemiro
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COMPETIÇAO

B81alogo e Nápoli decidem a

Taça Cidade de Canoinhas
dO:;j����,�::�: Bolão santa Cruz vence torneio'
a decisão da Taça Cidade de

Canoinhas de futebol de cam

po, entre Botaf?�o e NápQI�,
no estádio municipal, a partrr
das 15h30min. O Nápoli

garantiu a vaga depois da vi

tória por 3 a 1 sobre a Associ

ação Atlética Fuck e o

Botafogo por 4 por a O sobre

o ProgressolDiálogo. Assoei
a�ãQ Atlética Fuck e Progres
so/Diálogo jogam às

13h30min, decidindo o 3° lugar.

Futebol Suíço
Pela Taça Cidade de

Canoinhas de Futebol Suíço,
Encoplac perdeu para o Ajax
por 1 a O, o Fricasa venceu o

SportCristal por 2 a O e o Real

Madrid perdeu para Asemca

por 6 a 5. Ouro Verde venceu

oCodipave por 1 aO e o Alvo

rada venceu o Progresso por
2 a O.

CANOINHAS· O Clube de Bolão Santa' Cruz venceu o Torneio Integração, realizado em \

,
10 de junho, naSociedade Agrícola União em Rio Negro - PR. Participaram seis equipes do
Paraná e Santa Catarina. Os bolonistas que jogaram na competição foram Romeu, Zeca, João,
Milton, Hilário, Moacir, Silvino,Mauro, Jacson, Beto,Walter eWendelin, comandados porMauro
Bechel.O presidente do clube, Antonio Carlos Dias receu troféu e cada bolonista, uma medalha.

Jouos do campeonato do interior
. estão marcados para às 15h30min
CANOINHAS - Neste

domingo, 2 de julho acontecem
8 jogos pelo Campeonato do

Interior, Às 15h30min, jogam
em Marcílio Dias, Grêmio
Olsen e Velas Univel. No cam

do Parado, j�gam Móveis'
SteilerrePalmeiriríhas; NaFar

a jogam Grêmio Fartura e
.

assol;Em Paula Pereira jo
gam lagoa e Montreal; Em
elipe SchimidtjogamBotafogo
Encruzilhada e em Pinheiros,
inheiros e Avaí. No campo
ordão jogam Paranazinho e

Primavera e em Arroios jogam
São Lourenço e Corinthians.

Na último final de semana

jogaram o Avaí venceu o

Botafogo por 2 a II Encruzi
lhada e Pinheiros empataram e

o Corinthians venceu o

Paranazinho por 11 a O. O Pri
mavera venceu o São Louren

ço por 2 a 1 e o Mirassol ven
ceu o lagoa por 1 a O. Grêmio
Fartura perdeu para o Montre
al por 3 a 2 e o Palmeirinhas

empatou com o Grêmio Olsen
em2a2

Copa Band la_asul
conUnua com jogos na
terça'e na quana-Ieira
CANori�HAS - Jogam pela CopaBánd/Lavrasul de futsal,

a terça-feira_4 de julho, no ginásio de esportes da Lavrasul, às
9h30min, Cia Canoinhas e Batata mecânica (veteranos) e

vorada e ADC Rigesa, Em 5 de julho, jogam Bom Dia e

uventus, Acas'caJAscon e Lavrasul e Sport Club e Atlético
orte ..

Confira os resultados das últimas rodadas:

20dejunho
Lavrasul 4 x 3 CAC

Acasca/Ascon 2 x 5 CiaCanoinhas

Superação 1 x O SportFutebol Club
21 de junho

AtléticoNorte 4.x 9 Cedup Vidal Ramos
\ Cia Canoinhas 4 x 1 xoc Rigesa

Juventus 2 x 11 CAC
22 de junho

Independente 1 x 11 Lavrasul
BatataMecânica 6 x 3 Acasca/Ascon

Lavrasul7 x 3 AA Fuck

LIG;;UE
DAS

As pegadas
Eu acredito que na política ou se é honesto ou não é.

Não existemeio termo.A vida de um político é como um

campo recém coberto de areia, Por onde quer que ele
ande, deixará suas pegadas no chão.

.

O bompolítico deve saber instintivamente que integri
dade significa um determinado padrão ético emoral que
não faz concessões à conveniência ou às circunstâncias,
da vida;A integridade é um padrão interior que o político
deve terpara julgar o seu comportamento.

Se votarmos empolíticos "menores", vamos terpolíti
cos anões. Mas, se escolhermos os verdadeiros e políti
cos capazes, certamente a nossa cidade se tomará gigan
te.

Os políticos que não têm valores internos genuínos cos
tumam amparar-se em fatores externos - Como aparên
cia ou status - para sentirem bem consigomesmos, não
se importando com a sua comunidade. Farão tudo que
puderem para preservar essa fachada, masmuito pouco
para desenvolver valores internos e uma posturapolítica
correta.

Portanto, obompolítico deve ser elemesmo. Não deve
criar disfarces para os aspectos desagradáveis da políti
ca. Quando uma situação for difícil, deve enfrentá-la com
dureza. Deve encarar a realidade e ser adulto em suas

reações aos desafios dapolítica.
Amor-próprio e consciência limpa são componentes

poderosos da integridade e a base para o enriquecimento
de suas relações com os seus eleitores.

Serumpolítico íntegro significa fazer o que ele faz por
que é certo, e não para atender interesses excusos. Ele
deve teruma vida de princípios, em que não sucumbirá ao
chamado sedutor damoralidade fácil. Com isto ele será

.

sempre um vitorioso.
O eleitor consciente do bom político não irá, na hora

do voto, verificar suas pegadas na areia. Foi o que apren
di napolítica.

Apenas um lembrete: Senhores políticos, em suas gra
vação no horário político, nas rádios, devo lembrar-lhes
que osmicrofones funcionam, não. há necessidade de gri
tar como se estivessem em praças públicas

Goleadasmarcam o

Moleque Bom de Bola
CANOINHA.S - Em jo

gosválidos pela 6a rodada do

Moleque Bom de Bola, no es

tádiomunicipalDitão em 24 de

junho, o Cesc perdeu por 1 á
O do Papanduva A; Papan
duva B goleou a equipe do
Manoel por 5 a O. O Cabral

perdeu para o Julia por 2 a 1 e

o Alzirinha venceu o Argos'
Steilenpor 4 a O. Amaior go
leada , porém, foi do Aliança

em cima do Castelo.
Neste final de semanajo

gam no Ditão pela chave A ,

às 13h45min, Cabral e Alian
ça. Às 14h45min, jogam pela
chave B, Sagrado e Alberto
Wardenski e às 15h45rnin, em
jogo válido pela chave A, Cas
telo e Aroldo.Argos Steilen e

Alzirinha jogam na segunda
feira, às 19h45min. Pela cha
ve B.

SEG;. A SEXo
1 ,3 AS 2 1 HC::>RAS
SABAD<=:)

'9 AS 2 1 HC>RAS

FC:>IlE3'622-1
L

'
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1

� �ku-mc
MariDalçoquio
alegre e elegante.

Marina Ferlin e Amanda da Silva

%da/JG.jja
Começamos aColuna nos desculpandopelanota Salseirão
Devido a informações erradas, divulgamos a prévia festiv

.

que não ocorreu. Pedimos desculpas a nossos leitores.'
a

g;adej da :hmana
A temperatura caiumuito, eu até escutei o'barulho , clac�
clack! (LuciaFerlin) :
Ai, esse sol dameia-noitememata! (Francine Ludka) ;

,

Fiquei com o rosto preto de tão vermelha que eu fiquei!
(Vivian)

/ / . . t
A jaqueta dela e de borracha, sera que apaga? (VIVI)

,

-Nicole eGiovanaDefonso
-BrunaTremI
-Marcel Sacker

-Felipe Souza
Sempre bemvindos!

\

MirelaScholze, Aldinho, Loraine, BiancaLucca,Reinaldo
Bockor eRicardo (Ado).Sem comentários!

Que uma lindamoça de olhos claros andadando susto até na
polícia quando sai motorizada pela noite, sempre acompa
nhada por uma sorridente loira. -

Cuidado!

Raqueli Olsen criou uma nova gíria que achamos que vai pegar.
Bizungando que quer dizer olho, observando.
Ex.: Tem gente "bizungando" pela cidade.

&$c;ftu�
Vai para Júnior Melek por deixar uma

amiga alcoolizada falando com a

parede!

(ffae,Pt't:lo-
É super boa gente Marcel Woiciekoski

9Jel!::;jt/na
Manuella BUdant, além de toda a beleza, tem

.

personalidade.
Incomparável! ,....,4'.xv/tit/-e/"ddrio

04/07- Elias Falarz

fid"ana :ffdtj�e

9lepúza&o�m::kj
-

&&Jo�da:hmana
É dividido por -

Priscila Sacavem e

Francin� Ludka por "Baby,
um porquinho atrapalhado"
após despencarem numa

valeta e serem retiradas por
um guardião na rua.

Zinfa e Tio Cuco por"
Eta Jumantes invadem a

Channel"

622-3111
MATRIZ

Rua Roberto Ehlke, 316

&9Jev� da�niana
Vai 'para o Mad, que contagia a todos com

sua simpatia e carisma
SMAAACK!!!

Clf&Úa6t:J-j com, ejl'a oo/una
ó2i.J'426- e-maiI.�@fó/.com..l.. ;

624-0745
FILIAL

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 465
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